

Fechas, actividades y otras cosas

MISAS en Allerheiligen

Misa ferial:	martes 21.1.	a las 10.00
Adoración HAKUNA	miércoles 22.1.	a las 20.00
Misa vespertina:	sábado 25.1.	a las 18.00
Misa comunitaria:	domingo 26.1.	a las 12.30

a las 16:00 en Wetzlar



Colecta de hoy: para la pastoral matrimonial y familiar diocesana

Encuentro Bíblico

Jueves 23.01. de las 18:30 a las 20:00 hrs, en la oficina de la comunidad. Trae tu biblia (si la tienes)



Encuentro de mujeres Domingo 2 de Febrero

La Virgen María en la Biblia

Cada vida empieza con una madre.
Nosotras empezamos el año con nuestra madre María. Ponente: Birgit Opielka

Todas las mujeres están cordialmente invitadas!
De ser posible, rogamos que traigas comida para compartir.



TALLER DE PROCLAMACIÓN

¿TE GUSTARÍA LEER EN LA SANTA MISA?
¡VEN A ESTE TALLER Y CAPACÍTATE PARA
HACERLO CORRECTAMENTE!
¡ES GRATUITO, Y ABIERTO PARA TODOS!

SABADO 1 DE FEBRERO
14:30 HRS. TRAE UN LÁPIZ

WWW.MISIONFRANKFURT.DE/PROCLAMADORES



Escanea para más info!!

Comunidad Católica de Lengua Española

www.misionfrankfurt.de

Thüringer Str. 35, 60316 Frankfurt, Alemania

Tel.: 069 49 33 00 - Fax.: 069 48 00 61 53

NUESTRA COMUNIDAD

Misión Católica de Lengua Española

19 de Enero de 2025 - No.1068 2o Domingo del Tiempo Ordinario - Año Litúrgico C

LECTURAS BÍBLICAS

Lectura del libro de Isaías 62, 1-5

Por amor de Sión no callaré, por amor de Jerusalén no descansaré, hasta que rompa la aurora de su justicia, y su salvación llamee como antorcha.

Los pueblos verán tu justicia, y los reyes tu gloria; te pondrán un nombre nuevo, pronunciado por la boca del Señor.

Serás corona fúlgida en la mano del Señor y diadema real en la palma de tu Dios.

Ya no te llamarán "Abandonada", ni a tu tierra "Devastada";

a ti te llamarán "Mi favorita", y a tu tierra "Desposada",

porque el Señor te prefiere a ti, y tu tierra tendrá marido.

Como un joven se casa con su novia, así te desposa el que te construyó;

la alegría que encuentra el marido con su esposa, la encontrará tu Dios contigo.

Salmo responsorial: Salmo 95

R./ Contad las maravillas del Señor a todas las naciones.

Cantad al Señor un cántico nuevo, cantad al Señor, toda la tierra; cantad al Señor, bendecid su nombre. R.

Proclamad día tras día su victoria, cantad a los pueblos su gloria, sus maravillas a todas las naciones. R.

Familias de los pueblos, aclamad al Señor, aclamad la gloria y el poder del Señor, aclamad la gloria del nombre del Señor. R.

Postraos ante el Señor en el atrio sagrado, tiemble en su presencia la tierra toda. Decid a los pueblos: "El Señor es rey, él gobierna a los pueblos rectamente." R.

Lectura de la primera carta del apóstol San Pablo a los Corintios 12, 4-11

Hermanos: Hay diversidad de dones, pero un mismo Espíritu; hay diversidad de ministerios, pero un mismo Señor; y hay diversidad de funciones, pero un mismo Dios que obra todo en todos.

En cada uno se manifiesta el Espíritu para el bien común.

Y así uno recibe del Espíritu el hablar con sabiduría; otro, el hablar con inteligencia, según el mismo Espíritu.

Hay quien, por el mismo Espíritu, recibe el don de la fe; y otro, por el mismo Espíritu, don de curar. A éste le han concedido hacer milagros; a aquél, profetizar. A otro, distinguir los buenos y malos espíritus. A uno, la diversidad de lenguas; a otro, el don de interpretarlas.

El mismo y único Espíritu obra todo esto, repartiendo a cada uno en particular como a él le parece.

Lectura del Santo Evangelio según San Juan 2, 1-11

En Caná de Galilea Jesús comenzó sus signos. En aquel tiempo, había una boda en Caná de Galilea, y la madre de Jesús estaba allí. Jesús y sus discípulos estaban también invitados a la boda.

Faltó el vino, y la madre de Jesús le dijo: "No les queda vino."

Jesús le contestó: "Mujer, déjame, todavía no ha llegado mi hora."

Su madre dijo a los sirvientes: "Haced lo que él diga."

Había allí colocadas seis tinajas de piedra, para las purificaciones de los judíos, de unos cien litros cada una.

Jesús les dijo: "Llenad las tinajas de agua."

Y las llenaron hasta arriba.

Entonces les mandó: "Sacad ahora y llevádselo al mayordomo."

Ellos se lo llevaron.

El mayordomo probó el agua convertida en vino sin saber de dónde venía (los sirvientes sí lo sabían, pues habían sacado el agua), y entonces llamó al novio y le dijo: "Todo el mundo pone primero el vino bueno y cuando ya están bebidos, el peor; tú, en cambio, has guardado el vino bueno hasta ahora."

Así, en Caná de Galilea Jesús comenzó sus signos, manifestó su gloria, y creció la fe de sus discípulos en él.

ALEGRÍA Y AMOR

Según el evangelista Juan, Jesús fue realizando signos para dar a conocer el misterio encerrado en su persona y para invitar a la gente a acoger la fuerza salvadora que traía consigo. ¿Cuál fue el primer signo?, ¿qué es lo primero que hemos de encontrar en Jesús?

El evangelista habla de una boda en Caná de Galilea, una pequeña aldea de montaña, a quince kilómetros de Nazaret. Sin embargo, la escena tiene un carácter claramente simbólico. Ni la esposa ni el esposo tienen rostro: no hablan ni actúan. El único importante es un «invitado» que se llama Jesús.

Las bodas eran en Galilea la fiesta más esperada y querida entre las gentes del campo. Durante varios días, familiares y amigos acompañaban a los novios comiendo y bebiendo con ellos, bailando danzas de boda y cantando canciones de amor. De pronto, la madre de Jesús le hace notar algo terrible: «no les queda vino». ¿Cómo van a seguir cantando y bailando?

El vino es indispensable en una boda. Para aquellas gentes, el vino era, además, el símbolo más expresivo del amor y la alegría. Lo decía la tradición: «El vino alegra el corazón». Lo cantaba la novia a su amado en un precioso ALEGRÍA Y AMOR canto de amor: «Tus amores son mejores que el vino». ¿Qué puede ser una boda sin alegría y sin amor?, ¿qué se puede celebrar con el corazón triste y vacío de amor?

En el patio de la casa hay «seis tinajas de piedra». Son enormes. Están «colocadas allí», de manera fija. En ellas se guarda el «agua» para las purificaciones. Representan la piedad religiosa de aquellos campesinos que tratan de vivir «puros» ante Dios. Jesús transforma el agua en vino. Su intervención va a introducir amor y alegría en aquella religión. Esta es su primera aportación.

¿Cómo podemos pretender seguir a Jesús sin cuidar más entre nosotros la alegría y el amor?, ¿qué puede haber más importante que esto en la Iglesia y en el mundo?, ¿hasta cuándo podremos conservar en «tinajas de piedra» una fe triste y aburrida?, ¿para qué sirven todos nuestros esfuerzos, si no somos capaces de introducir amor en nuestra religión? Nada puede ser más triste que decir de una comunidad cristiana: «No les queda vino».

José Antonio Pagola, gruposdejesus.com

JESÚS EN MIS SUEÑOS

ENCUENTRO DE JÓVENES DE 18 A 19 AÑOS

DOMINGO 26.01. - SALA 3

13:45 HRS

WWW.MISIONFRANKFURT.DE/JOVENES



HOY



CineForum Domingo, 19 de Enero, a las 14.00 h

Con motivo del mes del rosario presentamos:

Todo sobre mi Padre (EE. UU. 2023)

Cuando el padre de Sebastian, un inmigrante italiano chapado a la antigua, pasa un fin de semana con los padres de su novia estadounidense, el choque cultural entre ambas familias es inevitable.

Comedia apta para todas las edades.

MISIÓN JOVEN JR.

PARA JOVENES DE 13 A 17 AÑOS

HOY DOMINGO 19 DE ENERO
14:00 HRS - SALA 3

Junior.Frankfurt@gmail.com
www.misionfrankfurt.de/mision-joven-jr



Venta de Productos de Comercio justo

Este fin de semana antes y después de las misas

Cafarnaüm: Lugar de consuelo

¿Has perdido a alguien y te agobia el dolor de la ausencia? ¿Deseas hablar del tema, pero no quieres inspirar lástima, y no conoces a nadie que esté pasando por la misma situación? ¿Te han surgido preguntas para las que no hallas respuesta? ¿Te abruma el dolor, la amargura, la culpa, la ira? ¿Dios te ha decepcionado? ¡Ven a Cafarnaüm!



Por favor, confirma tu asistencia a Viviana o al p. Gerardo

www.misionfrankfurt.de/duelos

Sábado 25 de enero
A las 14:30 hrs
Oficina de la comunidad

Escuela de ajedrez

Reunión informativa domingo 26.1. a las 14:00 en la sala grande. Llevaremos algo para compartir.

